



**Incendie criminel à la gendarmerie de l'Isère :  
Solidaire, la Ville de Grenoble met ses moyens humains et matériels à  
disposition des gendarmes**



Suite à l'incendie criminel survenu dans la nuit du mercredi 20 au jeudi 21 septembre 2017, et qui a lourdement endommagé une partie de la Caserne de l'Isère, Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

*« Je condamne l'attaque dont a été victime la caserne de la Gendarmerie de l'Isère. Par chance aucune victime n'est à déplorer. La violence, sous toutes ses formes, n'a pas sa place dans notre ville.*

*Je me suis rendu sur les lieux pour réaffirmer le soutien de la Ville de Grenoble aux équipes de gendarmes et de pompiers, qui sont intervenus très tôt, ainsi qu'aux familles. Solidaire de celles et ceux qui nous protègent jour après jour, la Ville de Grenoble met ses moyens humains et matériels à disposition de la caserne et des gendarmes ».*